
第 2 回藤枝市中心市街地活性化協議会記録 
 
日 時 平成 19 年 11 月 27 日（火） 午前 9 時～10 時 30 分 
会 場 藤枝商工会議所 4 階ホール 
出席者 委員 20 名（内委任状 4 名）、オブザーバー3 名、藤枝市関係 12 名、中小機構 1 名、

事務局 6 名、 
議 題 ①藤枝市中心市街地活性化基本計画(案)について 
    ②意見交換 
    ③今後のスケジュールについて 
（経過） 
富澤会長の議長により進行。 
始めに、栗田企画政策課長、秋田主幹から「藤枝市中心市街地活性化基本計画（案）」

について資料に基づき説明が行われた。 
その中で、国との事前相談において、次のように変更する旨の説明が行われた。 
目標設定の考え方に定めた３つの目標、①『人々が集い、快適・満足に、はつらつと

すごせるまち』、②『結びつきに支えられ、健やかに暮らせるまち』、③『みんなの手で

リフレッシュして、いきいきと活動できるまち』について、目標③を目標①と②に包含

する。 
 併せて、目標③の数値目標とした「小売業・サービス業等の従業者数」を数値目標①

の「歩行者通行量」と目標②の「公共施設利用者数」に包含する。また、「宿泊客数」を

補完指標としているものを「歩行者通行量」と共に数値目標とする。 
引き続き「意見交換」が行われた。 

委員から出された意見･要望は次のとおりである。 
・駅周辺に気軽に来るためのバスやタクシーなどの公共交通体系のあり方について 
・藤枝市文化センターと市営駐車場との一体的な整備について 
・通行量調査のデータ収集方法について 
（質についての調査があるとより有効な活用ができる） 

・宿泊者数の減少していることについて考えられる原因は 
・歩行者が駅周辺を回遊するような工夫策について（マップを作るなど） 
最後に今後の協議会の開催計画を報告し閉会。 
※第３回協議会開催日 平成 19 年 12 月 13 日（木）午前 10 時～12 時 


